

PJS

Langsung jadi PNS! Sekolah Kedinasan 2023 Buka Pendaftaran Besar-besaran, Simak Syarat dan Cara Daftarnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PJS.OR.ID

Mar 29, 2023 - 08:31

SEKOLAH KEDINASAN TAHUN 2023

	KEMENKEU (1.100 kebutuhan) Politeknik Keuangan Negara - Sekolah Tinggi Akuntansi Negara (PKN-STAN)		BMKG (80 kebutuhan) Sekolah Tinggi Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (STMKG)
	KEMENKUMHAM (525 kebutuhan) - Politeknik Ilmu Pemasaryakatan (Polteklp) - Politeknik Imigrasi (Poltekim)		BSSN (125 kebutuhan) Politeknik Siber dan Sandi Negara (Poltek SSN)
	BPS (500 kebutuhan) Politeknik Statistika - Sekolah Tinggi		BIN (400 kebutuhan) Sekolah Tinggi Intelijen

INDONESIASATU.CO.ID- Bagi siswa lulusan SMA bisa memulai dan mendaftarkan diri pada sekolah kedinasan 2023.

Dikutip dari laman resmi Kemenpan RB, ada beberapa instansi sekolah kedinasan yang membuka pendaftarannya tahun ini.

Dalam pelaksanaannya, Menpan RB Abdullah Azwar Anas menyampaikan bahwa pihaknya akan terus berkoordinasi dengan kementerian yang akan menaungi beberapa sekolah kedinasan di Indonesia.

“Sudah kami petakan ada 4.138 kebutuhan di sekolah kedinasan pada tujuh instansi,” kata Anas yang dikutip Ayobandung pada Selasa, 28 Maret 2023.

Tentu ini menjadi kabar baik bagi Anda yang ingin menjadi Pegawai Negeri Sipil (PNS) atau Aparatur Sipil Negara (ASN) melalui sekolah kedinasan.

Berdasarkan informasi yang sudah disampaikan oleh Menpan RB, berikut daftar instansi yang akan dibuka pendaftarannya dalam waktu dekat:

Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Poltekip dan Poltekim) dengan jumlah yang dibutuhkan 525 siswa BPS (Politeknik Statistika STIS) dengan jumlah yang dibutuhkan 500 siswa.

BSSN (Politeknik Siber dan Sandi Negara) dengan jumlah yang dibutuhkan 125 siswa BIN (STIN) dengan jumlah yang dibutuhkan 400 siswa.

Kementerian Keuangan dengan jumlah yang dibutuhkan 1.100 siswa BMKG (Sekolah Tinggi Meteorologi Klimatologi dan Geofisika) dengan jumlah yang dibutuhkan 80 siswa Kementerian Perhubungan (22 Sekolah Perhubungan) dengan jumlah yang dibutuhkan 1.408 siswa

Adapun cara pendaftarannya tetap melalui situs Sistem Seleksi Calon Aparatur Sipil Negara Badan Kepegawaian Negara (SSCASN-BKN), sscasn.bkn.go.id

Sementara, untuk jadwal penggelaran Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) rencananya digelar pada Mei hingga Juni 2023.***